

Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Personil, Kapolresta Mataram : Jadikan Motivasi Untuk Bekerja lebih baik

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 30, 2024 - 10:33



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM memimpin Upacara kenaikan pangkat pengabdian dari AIPTU ke IPDA TMT 01 Oktober 2024 Polresta Mataram atas nama Ipda Rayuanto.

Upacara kenaikan pangkat Anggota Polri dari Polresta Mataram berlangsung di Lapangan Apel Polresta Mataram. Senin, (30/09/2024)

Turut hadir dalam Upacara tersebut pejabat utama Polresta Mataram, para kapolsek jajaran, para Perwira, Bintara, perwakilan Polsek dan ASN Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam amanat sebagai Inspektur upacara mengatakan bahwa kenaikan pangkat pengabdian adalah pangkat yang diberikan setingkat lebih tinggi atas pengabdian dalam tugas secara terus menerus tanpa cacat.

" Selamat kepada Ipda Rayuanto yang telah mendapatkan anugerah pangkat pengabdian setingkat lebih tinggi. Kepada personil yang lain jadikanlah kenaikan pangkat pengabdian sebagai momentum untuk memotivasi diri dalam melaksanakan tugas ", jelasnya

Kapolresta Mataram juga menekankan kepada personil agar kita selalu meningkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, agar Polisi selalu hadir, berbuat, bermanfaat di tengah-tengah masyarakat dengan kerja cerdas iklas keras dan tuntas.

" Mari bersama-sama melakukan cooling system sebagai upaya menjaga stabilitas keamanan dalam menghadapi Pilkada Serentak di wilayah hukum Polresta Mataram. Diharapkan personil selalu menjaga netralitas dan perkuat sinergitas dengan TNI pmda toga tomas dan stakeholder lainnya ", katanya.

Kapolresta juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh personil yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan persiapan diri dalam tugas-tugas kedepan.

Diakhir upacara dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat oleh Kapolresta Mataram, seluruh personel Polresta Mataram dan sesi foto bersama terhadap Ipda Rayuanto beserta istri Ny. Rayuanto. (Adb)